

## Selbständigkeit durch Weiterbildung

Weiterbildung in Form von Kursangeboten soll nun auch den Menschen mit geistiger Behinderung unserer Region vermehrt zugänglich sein. Dies ermöglicht der Bildungsclub der Region Basel mit Kursen in Laufen und Breitenbach.

**BREITENBACH** mc. Erwachsene mit geistiger Behinderung sind, so Clubleiter Martin Haug, in der praktischen Bildungsarbeit eine bis heute kaum berücksichtigte Gruppe. Die systematische Bildungsarbeit mit geistig behinderten Kindern und Jugendlichen habe im Laufe der letzten Jahrzehnte zu Erfolgen geführt, die man früher für unerreichbar hielt. Dieses Niveau könne nur durch kontinuierliche Weiterbil-

dung nach dem Schulaustritt erhalten werden.

### Neu: regionales Kursangebot

Nach dem Kantonswechsel bietet der Bildungsclub der Region Basel seine Kurse nun auch den geistig Behinderten im Laufental und Thierstein an. Die Kurs Themen «Tanzen» und «Den Alltag bewältigen» sind Wunschthemen von behinderten Menschen und ihren Bezugspersonen, die an einem Informationsabend Ende Mai in Breitenbach geäußert wurden. Doch auch das übrige Kursangebot steht diesen offen mit ganz unterschiedlichen Inhalten wie Orientalischer Tanz, Freundschaft - Liebe - Sexualität, Computer-Kursen oder Haushalten mit Pfiff. Der Tanzkurs im Gemein-

desaal Grien in Breitenbach beginnt am 19. Oktober, und jeden Mittwoch von 18:30 bis 20.30 Uhr heisst es dann nicht nur Walzer, Marsch oder Lambada! Der Kurs «Den Alltag bewältigen» findet in Laufen ab 22. September jeweils donnerstags, von 18.30 bis 20.30 Uhr statt und er soll helfen, Verunsicherungen abzubauen und Selbständigkeit zu fördern. Die Kurskosten betragen 150 Franken (BL) oder 220 Franken (ausserkantonal), wobei jedoch Unterstützungsmöglichkeiten bestehen. Aus finanziellen Gründen sollte - so steht es im Kursprogramm - nie auf den Besuch eines Kurses verzichtet werden müssen.

Auskunft/Anmeldung: Bildungsclub Region Basel, Wiedenhubstrasse 57, 4410 Liestal, Tel. 921 00 85.

## Magnet Kulturzentrum



Die Künstlerin, ihr Publikum und ihr Werk.



Fotos: Claude Rohner

Die Vernissage der zweiten Ausstellung im Kulturzentrum Leimental, die noch bis 25. September Bil-

der von Angelika Steiger Wanger zeigt, hat viel Publikum angezogen.

## «Der Nächste bitte...»

**BREITENBACH** mc. Am Freitag, den 16. September, um 20 Uhr ist das deutsche Theaterstück über Krebs, das aus dem Rahmen fällt und in die Köpfe geht, in Zusammenarbeit mit der Schweizer Krebsliga auch in Breitenbach zu sehen. Das Theaterstück voller Lebensmut und Zivilcourage mit zwei Darstellerinnen in 14 Rollen gastiert im katholischen Pfarreiheim. Der Eintritt ist frei. Sein Inhalt ist rasch erzählt, aber die Betroffenheit, die es auslöst, hält um so länger an. Im Wartezimmer der onkologischen Abteilung eines grossen Krankenhauses treffen die beiden Hauptfiguren des Abends aufeinander: Ricarda Birkendahl, vor fünf Jahren an Brustkrebs erkrankt, und Maria Blume, Ehefrau eines krebserkrankten Mannes. Ein Theaterstück gegen Isolation von Kranken und ihren Angehörigen, entstanden mit Betroffenen. Ein Theaterstück, das keine deprimierende Stimmung hinterlässt, aber die Augen dafür öffnet, dass das Miteinander von «Krank» und «Gesund» nicht länger Utopie bleiben muss. Nach der Vorstellung besteht die Möglichkeit, mit

«H  
SC



mc. Der  
der nun s  
St. Mauri  
letzten M  
ger-Wettb  
Schlemme  
ra in Mar  
bler liest  
wöchentl  
möchte ü  
bleiben.  
meinderat  
ner Frau F  
das späts  
sten per  
Schwarzb

Ha

**LAUFEN**  
der Vere  
ballclubs  
det am M  
ber, um  
schaftsspi  
Laufen s  
in die NL  
RTV Basel

Heimspie  
Weil die